
Una historia de mi vida
¡Hola! el día de hoy les voy a hablar de mí, mi nombre es Samantha Giraldo López,

actualmente tengo 10 años, nací el 9 de junio de 2012, en Medellín - Antioquia, en la

Clínica el Rosario a las 11:44 p. m. y siempre he vivido en Medellín, vivo con mi

familia conformada por mi papá, su nombre es Jaime Giraldo Díaz, es médico, mi

mamá es Nancy Damaris López Marín es administradora de empresas y mi

hermana Valentina Zapata López que está estudiando medicina.

A mis cuatro años asistí al Colegio Jesús María y allí estudié hasta los siete años,

cuando estaba en grado segundo llegó la pandemia que prácticamente a todos nos

cambió la vida, algunos adultos perdieron su empleo y a nosotros los niños en el

colegio y a los adolescentes en la universidad nos tocaron las clases virtuales.

Recuerdo que cuando alguien cumplía años si le querías dar un regalo tenías que

preguntarle la dirección de la casa y mandárselo porque no podíamos visitar a

nadie.

Después en el año 2020 tuve la pasantía en el Colegio Colombo Francés, en ese

momento no era presencial, pero de todos modos me gustó mucho la forma de ser

de los profes y de los que son actualmente mis compañeros, aunque algunos se han

marchado del colegio. En el año 2021 comencé por primera vez en este nuevo

colegio y la verdad me gustó demasiado, el primer día ya tenía amigos y al otro día

ya quería volver a verlos.

Por otro lado, siempre he hecho reuniones con mi familia, como las novenas

navideñas, cumpleaños, también vamos a pasear a fincas, hoteles y algunas veces



a otros países. Yo he viajado a Estados Unidos, República Dominicana y muchas

partes de Colombia como Bogotá, Santa Marta, Rincón del mar en Sucre, El Eje

Cafetero en Quindío etc.

Mi mamá me cuenta que cuando estaba embarazada de mí nos fuimos a un crucero

con mi familia, y todo lo puedo comprobar con las fotos. Una vez fuimos a Santa

Marta y me hicieron unas trencitas y como yo tenía el cabello corto, mi hermana

decía que parecía una araña y desde eso me apoda así; también me decía mini

persona, pero ya no, porque ya no estoy tan mini. Yo la quiero mucho.



También me cuenta mi mamá que cuando yo era bebé íbamos a recoger a mi papá

a su trabajo y que ella me sentaba en la silla de atrás del carro mientras ella

conducía y yo como siempre he sido muy inquieta, me tiraba al suelo y obviamente

me dolía y lloraba, cuando mi mamá parqueaba me buscaba por debajo de las

sillas, me divierte esa historia, pero a mi mamá eso no le parece nada gracioso.

Practiqué natación desde los 5 meses de edad hasta los 6 años, pero no continué

porque en el último nivel se repetían mucho los ejercicios y le perdí el interés.

Actualmente entreno gimnasia artística y lo hago desde los 3 años de edad, es mi

deporte favorito, estoy en el nivel 3, he tenido muchas competencias y sinceramente

es lo que más me da miedo porque me siento presionada y todo el tiempo estoy

pensando en cómo estaré haciendo mis presentaciones ante los jueces y yo sé que

no siempre tengo que ganar, pero cuando gano una medalla o un trofeo me siento

con una satisfacción indescriptible, y los que entrenan algún deporte me

entenderán. También entrené voleibol medio año, pero no continué porque no me

daba el tiempo.



Ahora no tengo claro que voy a ser de grande, pero me gustaría ser diseñadora de

modas o psicóloga ya que me parece muy interesante, aunque aún no me he

decidido.

Mi color favorito es el morado, mi fruta favorita es la sandía, mi comida favorita es el

sushi, mi género de música favorito es el pop, aunque también me gusta el k-pop,

mi primera palabra fue agua, mi película favorita es Enola Holmes, mi libro favorito

es Ana Frank.

Mis pasatiempos favoritos son escuchar música, dibujar, pintar cuadros, leer, ver tv,

mirar el celular, jugar con mi mascota y pintarme las uñas.

Yo considero que todos en mi salón son mis amigos, pero mis mejores amigas son

Valentina Román, Julieta Correa, Samantha Valencia y Raquel Cortés, son como mi

familia y las quiero mucho, son las personas con las que puedo reír, llorar o hasta

molestarme con ellas, pero siempre van a estar a mi lado, todo lo hacemos juntas,

comer, estudiar y algunas veces nos encontramos en otros sitios diferentes al

colegio.



Un hecho importante en mi vida fue cuando Santa Claus me trajo a mi perrita que se

llama Pepina y la amo con todo mi corazón, yo tenía 6 años. Ella llegó un 24 de

diciembre y al día siguiente ya estaba hospitalizada, esa misma noche descubrimos

que tenía parvovirus, es una enfermedad muy peligrosa para los perritos y en

cachorros aún más, de cada diez perros sobreviven 2.

Eran momentos muy tristes cuando teníamos que ir a visitarla, porque en ocasiones

se veía muy bien y en otras se veía muy mal y eso me partía el alma, y más aun

cuando le preguntábamos a los veterinarios y no decían nada positivo. Aunque

nunca perdimos la esperanza y afortunadamente Pepina se salvó.



Desde ese entonces le apodamos “pepina milagros”, el apodo es gracioso, pero la

historia es triste, en este momento está muy felíz, duerme en mi cama a ratos...

Su juguete favorito es un pollo que suena cuando lo aprietas, ya tiene tres pollos,

porque a uno lo dañó, a otro le salió un hueco y no suena, y el último que le

compramos lo llamamos ornitorrinco porque se parece al del programa de Phineas

y Ferb y es el único que por ahora no se ha dañado.

Recuerdo que una vez fuimos a la playa con Pepina y en el hotel había un espacio

con agua para limpiarse los pies de la arena, y como ella tenía tanto calor se le

ocurrió meterse ahí y refrescarse, y al parecer funcionó.



Sigo siendo curiosa y queriendo que mi historia continúe, me gusta la vida que

tengo y soy muy feliz.

FIN


